



新村の人口	・世帯数
令和5年5月1日現在	
1,315戸	1,513人
世帯数	男女
1,606	3,119人
合計	

新町会連合会長 あいさつ



町会連合会長
柳澤 鉄男

令和5年度連合町会会長を務めさせて頂きます根石町会の柳澤鉄男と申します。何卒宜しくお願致します。
本年度は、長い間未曾有のコロナ禍により制限や中止を



岩崎神社 例大祭での浦安の舞

余儀なくされていた全ての事業を再開させなくてはならない、大切な節目の年になると痛感しております。
新村地区には「あたらしの郷協議会」「松本大学」という大きな地域資源を持ち、地域づくりセンターをはじめとする多くの関係団体の皆様から心強いご支援を頂いております。新しいスタイルの事業展開も見出しながら、直近の大きな課題に皆様との連携を図りながら行動して参ります。

退任のあいさつ

前町会連合会長

川久保 孝正

令和4年度の町会連合会長を務めさせて頂きました。町会長の皆様、地域づくりセンター・ひろばの皆様、地域の皆様様の多大なご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。
コロナ禍のため各種行事

着任のご挨拶



高綱中学校長
濱中 浩 先生

この4月に高綱中学校に着任しました学校長の濱中浩と申します。よろしくお願いたします。
前任は下伊那の売木小中学校という小学校と中学校が併設している学校で、小中併せ

でも40名程度の小さな学校でした。久しぶりの大きな学校で少し戸惑っています。
今まではコロナ禍ということとでなかなか地域との交流も難しい現状がありました。今年度は新型コロナも収束の様子を見えています。学校としても流行前の状態に少しずつ戻せていけたらと思っております。地域の皆様にもお世話になることも多くなると思いますが、学校や子どもたちのためにお力添えをいただきますようお願いたします。

ハーモニカの音色とともに 茶房ひといき開催

4月27日に茶房ひといきが開催されました。
今回は今年度初の開催であり、企画や準備を松本大学3年生が主体的に行いました。



癒しの音色が響き渡る♪

地域の方向によるハーモニカの演奏や高原列車ダンスなど、これまで通りの催しも引き継ぎながら、3年生健康すごろくは運動やクイズなどの体操と体の体操ができるものでした。学生と地域住民の力が協力しながら行うことで、非常に盛り上がりのある企画となりました。
新入生も参加した今回の茶房ひといきは、活気が溢れる回となりました。

令和5年度の町会長紹介 【町会長】

- 上新東 古條 治男 (会計)
- 上新西 酒井 義之 (会長)
- 根石 柳澤 鉄男 (会長)
- 安塚 古畑 敏幸
- 山王 宮崎 由雄 (副会長)
- 南新中 手塚 剛
- 南新東 大久保 俊介 (副会長)
- 東新 小林 悟 (監事)
- 北新中 西原 敬二 (緑化推進)
- 北新南 永田 明男
- 北新西 長岡 哲雄 (緑化推進)
- 北新東 三村 章博
- 下新南 白田 廣 (監事)
- 下新北 津田 武敏

令和5年度
公民館委員紹介

【運営委員】

運営委員長 柳澤 鉄男
副運営委員長 西牧 達雄
町会連合会副会長 大久保俊介
町会連合会副会長 宮崎 由雄
町内公民館長 伊東 博文
上新東 伊東 博文
上新西 菅野 和裕
根石 村山 雅子
安塚 古畑 武臣
山王 土屋 和輝
南新中 手塚 正道
南新東 輿 哲郎
東新 上條 寿久
北新中 新村 岳彦
北新南 榎石 詞康
北新西 西牧 達雄
北新東 横山 良尚
下新南 赤津 澄良
下新北 古畑 雅章
芝沢小学校長 赤羽 秀明
高綱中学校長 濱中 浩
新村保育園長 曾根原由美子
児童センター館長 白田 優子
芝沢小PTA代表 大澤 拓

高綱中PTA代表 青木 朋子
保育園保護者会長 関口 好美
体育協会会長 青木 秀行
館報編集委員長 川合 文明
図書委員長 本多 典子
視聴覚委員長 花村 信
子ども会育成会長 波多腰 力
民生・児童委員協議会長 白田 廣

【館報編集委員会】

上新西 関 久恵
下新南 武井 剛
根石 輿 賢次
南新東 乾 文字
上新東 関 成任
下新北 松森 清昭
松本大学 大住 望
松本大学 廣瀬 康貴
(全市版編集委員) 山口 茂

【体育委員】

南新東 手塚 修二
南新東 小林 靖直
上新東 土屋 達郎
下新南 武井 剛

【図書委員会】

山王 土屋まゆみ
山王 郷津亜希子
南新東 波多腰みつ子
東新 田中 順子
上新東 北林喜美子

【視聴覚委員会】

上新西 関 徳雄
安塚 川久保勝義
下新北 北原 剛弘
上新東 関 成任
東新 篠之井洋彰
北新南 新村 徹

【ものぐさ大学理事】

下新北 山下 陽一
下新北 川合 文明
南新東 輿 勝登
山王 上條 貴子
根石 久保田和孝
安塚 野口 義輝
安塚 川久保孝正
上新東 関 成任
下新北 松森 清昭
南新中 上條小百合

令和5年度
地域づくりセンター職紹介

センター長 高山 芳伯
主任 金井 実加
職員 宗像佳代子

【公民館】

館長 新村 芳男
主任 太田正太郎

【福祉ひろば】

職員 輿 博美
職員 宮下 幸江
職員 花村 美佳

職員 上条 貴子
生活支援員 吉瀬菜摘美

ものぐさ大学

自然観察会 小谷村

4月26日、参加者16名で小谷村の千国街道・塩の道をガイドさんの案内で散策しました。糸魚川から松本城下まで約30里(120キロ)を結ぶ千国街道は又の名を「塩の道」といわれ、戦国時代、上杉謙信がこの道を経て、仇敵武田信玄に塩を送ったという「義塩」の有名な故事によるものです。現在、小谷には旧街道をた

どる八つの散策コースがあり、今回は千国古道と呼ばれ、縄文時代に遡る古代から連続と受け継がれてきた大峯(おおみね)峠越えコースの一部を約2時間ほど歩きました。鬱蒼とした杉林や昔の風情を偲ばせてくれる石仏たち、7年に一度の諏訪大社の神事のための道でもあり随所に見られる諏訪信仰にまつわる史跡など、自然が豊かな「塩の道」を味わう体験ができました。先人はどのような思いでこの街道を行き交ったのか、歴史のロマンにしばし浸ることができた一日でした。



諏訪信仰に思いを馳せる

人事往来



新出張所職員 宗像 佳代子

新村地区の皆様初めまして。4月より着任しましたスイカの名産地出身の宗像です。ものぐさ太郎伝承地として知られている新村地区に異動となり毎日新鮮な気持ちで勤務しています。早く地区のことを覚えられよう努めますので、よろしくお願ひします。



新地区担当保健師 吉瀬 菜摘美

4月から新村地区を担当します保健師の吉瀬菜摘美と申しますが、みなさんが新村地区でいきいきと暮らし続けられるよう、お手伝いをさせていただきます。見かけた際には声をかけていただけると嬉しいです。よろしくお願ひいたします。

お世話になりました。

前出張所職員 丸山 安代
新村でお仕事をさせて頂いた2年間は、本当にあつという間でした。みなさん、優しく穏やかな人達ばかりで楽しく過ごすことが出来ました。ありがとうございます。
前地区担当保健師 小川 彩香
新村の皆さんが暖かく声をかけてくださり、本当に嬉しかったです。新村で学んだことをこれからも活かしていきたいと思ひます。ありがとうございます。